

Das Kepler Universitätsklinikum ist mit rund 6.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern Österreichs zweitgrößtes Krankenhaus.

Wir verstärken unser Team und suchen einen/eine

Arzt bzw. Ärztin in Ausbildung zum/zur oder Facharzt/-ärztin für Anästhesie und Intensivmedizin

Die Klinik für Anästhesiologie und Intensivmedizin am Kepler Universitätsklinikum ist eine der größten anästhesiologischen Abteilungen Österreichs. Das medizinische Spektrum unserer Klinik ist europaweit einzigartig. Es umfasst alle Bereiche unseres Fachgebietes (perioperative Betreuung von Patientinnen und Patienten aller operativen Disziplinen inkl. Herz- und Thoraxanästhesie, Kinderanästhesie, Kinderherzanästhesie und Neuroanästhesie, allgemeine und operative Intensivmedizin mit ECMO- und LVAD-Programm, Kinderherzintensivmedizin, Kinderintensivmedizin, Neurointensivmedizin, Anästhesieambulanz, Akutschmerztherapie, interdisziplinäre Schmerzambulanz, präklinische Notfallmedizin, interdisziplinäre Notaufnahme, zentrale Notaufnahmestation, innerklinische Notfallmedizin, Tagesklinik). Wir bieten sowohl Ausbildungs- als auch Fachärztinnen und -ärzten ein außerordentlich breites und herausforderndes klinisches Betätigungsfeld. Neben der klinischen Tätigkeit können unsere Mitarbeiter/innen bei Interesse in der Forschung, studentischen Lehre und Simulation mitarbeiten.

Begeistert Sie das Fach Anästhesiologie genauso wie uns? Dann sind Sie bei uns richtig!

Die gesamten Ausschreibungstexte und nähere Informationen rund um die Bewerbung (Übermittlung der Unterlagen, Frist, etc.) finden Sie auf unserer Homepage unter <https://jobs.kepleruniklinikum.at>. Schauen Sie gleich nach!

Rückfragen und nähere Auskünfte: Prim. Univ.-Prof. Dr. Jens Meier, Vorstand der Klinik für Anästhesiologie und Intensivmedizin,
T: +43 (0)5 7680 83 2158